

Elternbrief zum Beginn des Schuljahres 2024/25

Liebe Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

ich begrüße Sie sehr herzlich im neuen Schuljahr und erlaube mir, Ihnen an dieser Stelle in gewohnter Weise erste wichtige Informationen mitzuteilen.

Schulstart

Am ersten Schultag haben alle Klassen vier Stunden Unterricht (7:40 – 11:25 Uhr), am zweiten Schultag fünf Stunden (7:40 – 12:25 Uhr). Am Mittwoch tritt der reguläre Stundenplan in Kraft, inklusive Nachmittagsbetreuung und Nachmittagsunterrichten.

Links zu Beratungs- & Unterstützungsangeboten und Pinnwand

Auf der Startseite unserer Schulhomepage haben wir wichtige Links zu Beratungs- & Unterstützungsangeboten zusammengefasst, damit Sie in herausfordernden Situationen möglichst rasch Hilfe finden.

Über den Menüpunkt PINNWAND können Sie wichtiger Termine und Verordnungen einsehen, die von Amts wegen zu veröffentlichen sind.

Religionsabmeldung

Bitte beachten Sie, dass Religionsabmeldungen **ausschließlich in der ersten Schulwoche möglich** sind und **jährlich neu** in der Direktion abzugeben sind. Wenn Ihr Kind jünger als 14 Jahre ist, muss die Abmeldung von einem Erziehungsberechtigten erstellt und unterschrieben werden. Ab 14 Jahren muss die Abmeldung durch Ihr Kind selbst erfolgen.

Neue PCs und Mikroskope

Aufgrund erhöhter Softwareanforderungen an die Hardware mussten in den Sommerferien neuerlich **145 PCs ausgetauscht** werden. Dies wurde durch einen Spezialeinsatz unseres IT-Kustos in den Sommerferien ermöglicht. Zusätzlich konnten durch die **Unterstützung durch Elternverein** auch **20 Beamer** erneuert werden. Ebenso finanzierte der **Elternverein 15 dringend benötigte Mikroskope** für den Fachbereich Biologie, da die alten Geräte durch die intensive Nutzung der letzten Jahre das Ende ihrer Betriebszeit erreicht hatten. Diese Finanzierungen und auch viele weitere Unterstützungen waren nur durch Ihre Elternvereinsbeiträge möglich. Deshalb danke ich Ihnen an dieser Stelle einmal mehr sehr herzlich für Ihre Bereitschaft unsere Schule jedes Jahr immer wieder aufs Neue zu unterstützen!

Unser Schulbuffet

Frau Dzenana Sestan, unsere allseits beliebte Pächterin des Schulbuffet und selbst Mutter von zwei Kepler-Schülerinnen, hat uns mit großem Engagement im letzten Schuljahr ein Angebot und Service geboten, das es am Kepler in dieser Form noch nie gab. Wenn auch Sie und Ihr Kind mit dem Schulbuffet zufrieden waren, ersuche ich Sie das Angebot auch weiterhin zu nutzen. Sollten Sie hingegen das Schulbuffet noch nicht kennen, lade ich Sie ein, diesem bei einem Ihrer nächsten Schulbesuche einen Besuch abzustatten.

Elternabende und Sprechstunden

In den nächsten Schulwochen werden von den Klassenvorständinnen und Klassenvorständen Elternabende angeboten werden. Ich ersuche Sie, diese als Kommunikationsmöglichkeit mit der Schule ebenso zu nutzen wie die demnächst auf WebUntis veröffentlichten Sprechstunden.

Graz, 09. Sep. 2024

Adaptierungen der Hausordnung

Im letzten Schuljahr wurden einige Änderungen in der Hausordnung vorgenommen. Sie finden das adaptierte Dokument auf der Schulhomepage über den Menüpunkt DOWNLOAD im Bereich Hausordnung. Ihr Kind wurde über die Änderungen bereits von der Klassenvorständin/dem Klassenvorstand im letzten Schuljahr informiert.

Schulautom bzw. behördlich verordnet freie Tage

Neben den Herbstferien sind im Schuljahr 2024/2025 folgende Tage unterrichtsfrei: Montag, 23.12.2024, Freitag, 02.05.2025, Freitag, 30.05.2025 und Freitag, 20.06.2025

Vandalismus in der Schule

Leider bemerken wir – wie viele andere Schulen auch - in den letzten Jahren einen stetigen Anstieg an mutwilligen Zerstörungen im Schulhaus und an unsachgemäßem Umgang mit Schuleigentum, die unserer Schule allein im letzten Schuljahr mehrere tausend Euro an Schaden verursacht haben. Trotz vieler Bemühungen, wie positiv besetzter Bewusstseinsbildung und verstärkter Aufmerksamkeit, ist es uns bisher nicht gelungen, die in fast allen Fällen anonymen Täterinnen/Täter ausfindig zu machen. Aus diesem Grund werden wir von schulischer Seite in diesem Schuljahr noch mehr Augenmerk auf die Vermeidung von Vandalismusakten legen. Gleichzeitig bitte ich auch Sie als Erziehungsbeauftragte mit Ihrem Kind zu reden und es zu motivieren in der Schule zu einer Verringerung der Schäden beizutragen, indem z.B. entdeckte Schäden und auch wahrgenommene Vandalismus-Vorfälle möglichst rasch gemeldet werden.

Richtlinien bei Schulveranstaltungen

Da ich bezüglich Schulveranstaltungen immer wieder Anfragen von Eltern, Schülerinnen und Schülern erhalte, möchte ich an der Stelle darauf hinweisen, dass die allgemeine gesetzlichen Vorgaben des Schulunterrichts- und des Schulorganisationsgesetzes sowie auch die Bestimmungen der Schulordnung im vollen Umfang auch für alle Schulveranstaltungen Gültigkeit besitzen. Wir haben dazu auch ein allgemeines Informationsblatt für Schulveranstaltungen entworfen, das Sie auch auf unserer Schulhomepage über den Menüpunkt DOWNLOAD in der Rubrik „Schulveranstaltungen_Informationen“ finden und das ich Sie ersuche zur Kenntnis zu nehmen.

Änderungen im Bereich der VWA

Das Unterrichtsministerium hat uns kurz vor Ferienbeginn mitgeteilt, dass es Änderungen im Bereich der vorwissenschaftlichen Arbeit gibt, die ab sofort abschließende Arbeit (AA) genannt wird. Da es dazu noch keine gesetzliche Verordnung gibt, verweise ich auf folgendes Dokument des Unterrichtsministeriums, in dem die wichtigsten Punkte zusammengefasst sind: <https://www.bmbwf.gv.at/dam/jcr:8de4c034-5be7-40be-ad9d-91c2b0affb52/20240626.pdf> Die Schülerinnen und Schüler der siebenten und achten Klassen werden von uns gleich zu Schulbeginn detailliert über die Änderungen und die notwendigen Schritte, die gegebenenfalls unternommen werden müssen, informiert.

Ich freue mich gemeinsam mit Ihnen ins neue Schuljahr zu starten und hoffe wieder auf einen regen Kommunikationsaustausch mit allen Schulpartnern!

Ihr Direktor

HR Dir. Mag. Franz Riegler